



Communiqué de Presse

Concerne : Recours posé auprès de M le Gouverneur de la Province suite aux élections du 14 octobre 2018

Faisant suite à l'information publiée ce jour sur le site internet de NoTélé, les listes BE (Brugelette Ensemble), Ecolo et Les Communaux prennent la plume ensemble pour faire part de leur dépôt commun, en date du mercredi 24 octobre 2018, d'un recours auprès de Monsieur le Gouverneur de la Province. Nous ne souhaitons pas, à ce jour, communiquer davantage sur le contenu effectif de ce dernier, laissant à Monsieur le Gouverneur le temps de le traiter.

A travers cette réclamation, notre souhait est de soulever des irrégularités et des manquements démocratiques dans le déroulé des événements amenant à la journée des élections communales du 14 octobre dernier. Ces agissements ont eu une incidence sur la répartition des votes et donc la répartition des sièges.

Pour BE,

Isabelle Liégeois

Pour Ecolo,

Marie Leleux

Pour Les Communaux,

Michel Niezen